

Peringati Tahun Baru Islam, Ribuan Jamaah Padati Gedung Maharajo Dirajo Batusangkar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INDONESIASATU.ID

Jul 26, 2023 - 22:22



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Tabligh Akbar guna memperingati Tahun Baru Islam 1445 Hijriyah dihadiri ribuan jamaah yang berasal dari berbagai wilayah Kabupaten Tanah Datar memenuhi Gedung Nasional Maharajo Dirajo Batusangkar, Senin (24/7/2023) malam.

Dalam kegiatan yang menghadirkan penceramah DR. Irwandi Nashir yang merupakan Ketua PDM Kota Payakumbuh dan juga Dosen UIN Syech Jamil Jambek Bukittinggi, langsung dihadiri Bupati Eka Putra, Wakil Bupati Richi Aprian, Ketua DPRD H. Ronny Mulyadi, Forkopimda, Sekda Iqbal Ramadi Payana, Kepala OPD, Ketua TP PKK, dan undangan lainnya.

Bupati Eka Putra di kesempatan itu menyampaikan ucapan Selamat Tahun Baru Islam 1445 Hijriyah kepada jamaah dan undangan yang hadir dan juga kepada seluruh masyarakat Tanah Datar.

"Atas nama Pemerintah Daerah dan keluarga, Saya menyampaikan Selamat Tahun Baru 1445 Hijriyah, semoga di tahun ini akan lebih baik dari tahun sebelumnya," sampainya.

Dikatakan Bupati lagi, Tahun Baru Islam juga bisa dijadikan momentum untuk lebih meningkatkan ibadah kepada Allah SWT.

"Banyak kandungan dan nilai bisa dipetik dari sejarah dan awal mulanya tahun baru Islam, tentu dengan sejarah dan nilai tersebut mampu meningkatkan ibadah kepada Allah, baik dalam berkehidupan dalam masyarakat ataupun dalam melaksanakan pekerjaan dan tugas masing-masing," ujarnya.

Bupati Eka Putra juga menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas kehadiran para Jamaah ataupun undangan yang hadir untuk melaksanakan tabligh akbar malam itu.

"Alhamdulillah, Buya kita yang akan menyampaikan tausiyah sudah hadir, Insya Allah apa yang disampaikan bisa menambah keimanan kita semua kepada Allah SWT. Dan Saya mendoakan Bapak dan Ibuk semua selamat kembali ke rumah masing-masing," tukasnya.

Sebelumnya Ketua Pelaksana dan juga Ketua Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Tanah Datar H. Maswardi menyampaikan, tabligh akbar peringatan Tahun Baru Islam itu dihadiri jamaah BKMT se Tanah Datar.

"Tabligh Akbar malam ini bertepatan dengan pengajian rutin BKMT yang malam ini memasuki seri ke 603. Terima kasih atas dukungan dan kehadiran jamaah serta donatur. Semoga kita tetap kompak dan sukses dalam kegiatan selanjutnya," ungkapnya.

Di kegiatan itu juga diserahkan hadiah bagi pemenang lomba takbiran tingkat Kabupaten Tanah Datar. Dan yang menjadi juara 1 Kecamatan Lima Kaum yang berhak atas hadiah uang Rp4 juta, Juara 2 Kecamatan Tanjung Emas dengan hadiah Rp3 juta dan Juara 3 Kecamatan Lintau Buo Utara dengan hadiah Rp2 juta. **(JH)**